

Une statuette de 35.000 ans bouscule l'histoire de l'art

Une petite figurine en ivoire de 6 centimètres de haut, représentant un corps de femme dont les organes sexuels ont été significativement exagérés, vient d'être découverte dans une grotte à Hohle Fels, dans le Jura souabe, en Allemagne. Son âge, estimé à 35.000 ans minimum

La caverne ayant livré les fragments de la statuette – à présent complète – a également fourni de petites figurines d'animaux, ainsi qu'une représentation assez énigmatique moitié homme-moitié lion. L'utilisation en est inconnue, toutefois on remarque une excroissance sur la « Vénus », trop réduite pour représenter une tête, et qui pourrait avoir servi à la porter sur un collier ou en sautoir.

Suite et source => [futura-sciences](#)

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 17 mai 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9572-statuette-3500-ans-bouscule-histoire-art.html>